

未来へつなげ150年目のバトン！ ～笑顔の花をいつまでも～

大銀杏



小学校・養母地区合同運動会を終えて(お礼)

令和7年10月
校長 中能 健尚

【大会スローガン】 「全力出して つなごう 150周年のバトン！」



当日は、天候が心配されてのスタートでしたが、終わってみれば、雨に打たれることもなく、絶好の運動会日和となりました。

また、大きな怪我や事故もなく無事に運動会を終えることができました。

素晴らしい大会スローガンのもと、力強い入場行進に始まり、多くの競技・演技を発表してくれました。特に上市来小ならではの「上小ソーラン」「応援合戦」は、大変見応えがありました。今年度は、上市来小創立150年の節目の年でもあり、記念種目を4種目入れました。また、「上小」と人文字を作った上空写真も撮ることができました。熱中症予防対策で、例年9月実施を10月実施に変更しての1日開催でした。多くの方々のご参加とご協力に感謝申し上げます。

今後、益々、養母地区が栄えるとともに、子どもたちが、ふるさと「上市来」を愛し、ふるさとへの誇りをもち、大人は、子どもたちの手本となって、ふるさと「上市来」の魅力を伝えていってほしいと願っています。

運動会の成果を踏まえ、これからも本校職員一丸となって、教育活動の充実に努力する所存でございます。実りの秋を迎え、様々な各種行事が今後も実施されます。子どもたちがそれぞれの行事をとおして、「やれた喜び・できた喜び」を味わいながら、たくましく成長してほしいと願っております。今後とも、子どもたちの健やかな成長を願い、ご支援・ご協力を賜りますようよろしくお願ひいたします。最後になりましたが、皆様の益々のご健勝をお祈り申し上げます。



「上市来小教育週間」(学校自由参観)

期間中は、授業をはじめ、子どもたちの学校生活を公開しますので、ご家族そろって学校においてください。詳しい授業内容等は学級週報等でもお知らせしますが、ぜひご覧いただきたい点を3点お伝えしますので、ご参考にしてお越しください。

まず、1点目は、皆さんのお子さんの様子をご覧いただき、これまでと違う成長の証を見つけて、それを認める言葉をお子さんにかけていただきたいと思います。子どもなりに、期間中は授業参観ということで、ちょっとぴり背伸びをし、いつもよりも特姿を見せようと思っているに違いありません。皆さんからかけられた言葉による力になるに違いありません。

2点目は、皆さんのお子さん以外の子どもたちにも目を向けていただきたいと思います。そのなかで、よい点や感心したことがありましたら、その子どもにも皆さんの率直な気持ちを言葉にして伝えてください。きっと伝えられた子どもも、そして伝えた皆さんも笑顔になると思います。

3点目は、子どもたちだけでなく、教職員の様子や校内の掲示等の状況、施設や環境などもご覧いただきまして、ご意見をいただけたらと思います。現在は、連携の時代です。学校は、保護者の皆さんをはじめ、さまざまなお方々と、子どもたちの健やかな成長という共通の目的をもって、連携してそ優れた教育ができるのだと思っていますのでよろしくお願ひします。

なお、この期間は、地域の方々にも学校においていただけるようにご案内しています。子どもたちが、多くの人たちに見守られながら成長しているということを実感するとともにいつも子どもたちを温かく見守っていただいている地域の方々への感謝を、子どもたちの姿からお伝えできればと思っております。多くの皆さまの参観をお待ちしています。

頭の体操に挑戦！

★何と読む？

